

Los sucesivos anuncios relativos a la convocatoria referida se publicarán en el «Boletín Oficial de Gipuzkoa», en el tablón de anuncios del Centro Informático Municipal y en la página web www.donostia.org (Centro Informático Municipal).

Donostia-San Sebastián, 13 de junio de 2002.—La Vicepresidenta del Centro Informático Municipal, Susana Corcuera Leunda.

13116 RESOLUCIÓN de 13 de junio de 2002, del Ayuntamiento de Ontinyent (Valencia), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Diario Oficial de la Generalidad Valenciana» número 4.268, de 11 de junio de 2002, han sido publicadas íntegramente las bases que han de regir en las convocatorias para cubrir, en propiedad, varias plazas vacantes en la plantilla de personal funcionario de este Ayuntamiento.

Estas mismas bases han sido publicadas también en el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» número 136, de 10 de junio de 2002, y número 137, de 11 de junio de 2002.

Las bases publicadas corresponden a las siguientes plazas vacantes:

Funcionarios (concurso-oposición libre):

Clasificación: Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, grupo de Policía Local. Número de vacantes: Una. Denominación: Intendente.

Funcionarios (promoción interna y turno libre):

Clasificación: Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, grupo de Policía Local. Número de vacantes: Dos. Denominación: Inspector.

Las instancias solicitando formar parte del proceso selectivo correspondiente se dirigirán al señor Alcalde-Presidente de la Corporación.

Éstas deberán presentarse en el Registro General del Ayuntamiento, en el plazo de veinte días naturales, contados a partir del día siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios, relativos a las citadas convocatorias, se publicarán únicamente en el «Diario Oficial de la Generalitat Valenciana», cuando así proceda, y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Ontinyent, 13 de junio de 2002.—El Alcalde, Rafael Portero Tortosa.

13117 RESOLUCIÓN de 13 de junio de 2002, del Ayuntamiento de Premià de Dalt (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 137, de fecha 8 de junio de 2002, y en el «Diario Oficial de la Generalidad de Cataluña» número 3656, de 13 de junio de 2002, se publican íntegramente las bases para la provisión, mediante el sistema de concurso de méritos de libre concurrencia, de cinco plazas en régimen laboral indefinido vacantes en la plantilla del Ayuntamiento de Premià de Dalt, y que son las siguientes:

Una de Coordinador/a de Deportes.
Una de Técnico/a en Formación.
Una de Auxiliar Dinamizador/a Cultural.
Dos de Auxiliares Administrativos/as.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del anuncio de la convocatoria en el «Diario Oficial de la Generalidad de Cataluña».

Los anuncios sucesivos en relación con esta convocatoria se harán públicos únicamente en el «Diario Oficial de la Generalidad de Cataluña» y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Premià de Dalt, 13 de junio de 2002.—El Alcalde-Presidente, Joan Baliarda Sardà.

13118 RESOLUCIÓN de 13 de junio de 2002, del Ayuntamiento de Ribarroja del Turia (Valencia), referente a la convocatoria para proveer cinco plazas de Agente de la Policía Local.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» número 131, de fecha 4 de junio de 2002, y en el «Diario Oficial de la Generalitat Valenciana» número 4267, de fecha 10 de junio de 2002, aparecen publicadas la convocatoria y bases específicas para la selección de la siguiente plaza:

Agente de la Policía Local (cinco) funcionario, por concurso-oposición, de Administración Especial, Servicios Especiales.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días hábiles, contados a partir del siguiente de la publicación del extracto de estas convocatorias en el «Boletín Oficial del Estado».

Los anuncios sucesivos en relación con estas convocatorias se harán públicos únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Ribarroja del Turia, 13 de junio de 2002.—El Alcalde-Presidente, Francisco Tarazona Zaragoza.

13119 RESOLUCIÓN de 13 de junio de 2002, del Ayuntamiento de Rojales (Alicante), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Agente de la Policía Local.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» número 98, de 2 de mayo de 2002, y en el «Diario Oficial de la Generalitat Valenciana» número 4239, de 30 de abril de 2002, se publican íntegramente las bases de la convocatoria para la provisión, en propiedad, por el sistema de concurso-oposición, por turno libre, de una plaza de Agente de la Policía Local, vacante en la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento, de Administración Especial, Servicios Especiales.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar desde el siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» y en el tablón de edictos del Ayuntamiento.

Rojales, 13 de junio de 2002.—El Alcalde, Antonio Martínez García.

13120 RESOLUCIÓN de 13 de junio de 2002, del Ayuntamiento de Villaviciosa de Odón (Madrid), referente a la convocatoria para proveer seis plazas de Operador Administrativo.

En el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid» número 136, correspondiente al día 10 de junio de 2002, aparece publicado anuncio de aprobación de las bases de la convocatoria para proveer en propiedad seis plazas de funcionarios, denominación Operador Administrativo, Escala Administración General, subescala Auxiliar, sistema selectivo oposición libre, del Ayuntamiento de Villaviciosa de Odón.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Villaviciosa de Odón, 13 de junio de 2002.—La Alcaldesa-Presidenta.

13121 RESOLUCIÓN de 14 de junio de 2002, del Ayuntamiento de Martos (Jaén), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Administrativo.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Jaén» número 130, de fecha 7 de junio de 2002, y «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» número 62, de fecha 28 de mayo de 2002, se publican íntegramente las bases y programa de la convocatoria para la

provisión, por el sistema de concurso-oposición a través de promoción interna, de una plaza vacante de Administrativo.

Características de la plaza:

Denominación: Administrativo. Número de plazas: Una. Escala: Administración General, subescala Administrativa, clase Administrativo, categoría Administrativo.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados desde el siguiente a la inserción del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios correspondientes a esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Jaén» y en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Martos, 14 de junio de 2002.—El Alcalde-Presidente, José A. Saavedra Moreno.

UNIVERSIDADES

13122 *RESOLUCIÓN de 13 de junio de 2002, de la Universidad «Rovira i Virgili», por la que se nombra la Comisión que ha de juzgar el concurso para la provisión de una plaza de los Cuerpos Docentes Universitarios, convocado por Resolución de 3 de septiembre de 2001.*

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 6.8 del Real Decreto 1888/1984, de 26 de septiembre, el Real Decreto 1427/1986, de 13 de junio, y una vez designados los Presidentes y Vocales Secretarios por esta Universidad y celebrado el sorteo establecido en el artículo 6.6 de los mencionados Reales Decretos, mediante el que han sido designados por el Consejo de Universidades los Vocales correspondientes, según acuerdo de la Subcomisión de Evaluación (Ciencias Sociales y Jurídicas) de fecha 29 de mayo de 2002.

En uso de las facultades que me confieren los Estatutos de esta Universidad, resuelvo hacer pública la composición de la

Comisión que ha de resolver el concurso convocado por Resolución de 3 de septiembre de 2001 («Boletín Oficial del Estado» del 24) y «Diario de la Generalitat de Catalunya» del 27, para la provisión de una plaza de los Cuerpos Docentes Universitarios de la Universidad «Rovira i Virgili» y que se detalla en el anexo adjunto.

La Comisión deberá constituirse en un plazo no superior a cuatro meses a contar desde la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Contra esta Resolución los interesados podrán presentar reclamación ante el Rector de la Universidad «Rovira i Virgili» en el plazo de quince días a partir del día siguiente a su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Tarragona, 13 de junio de 2002.—El Rector, Lluís Arola i Ferrer.

ANEXO

Número de orden del concurso: 112. Número total de plazas: Una. Identificación de la plaza: Titular de Universidad. Área de conocimiento: «Didáctica de la Expresión Corporal»

Comisión titular:

Presidente: Don Onofre Ricardo Contreras Jordán, Catedrático de la Universidad de Castilla-La Mancha.

Vocal Secretario: Don José Luis Chinchilla Minguet, Profesor titular la Universidad de Málaga.

Vocales: Don Santiago Romero Granados, Catedrático de la Universidad de Sevilla; don Luis Miguel Ruiz Pérez, Profesor titular de la Universidad de Castilla-La Mancha, y doña María Prat Grau, Profesora titular de la Universidad Autónoma de Barcelona.

Comisión suplente:

Presidente: Don Ángel-Pío González Soto, Catedrático de la Universidad «Rovira i Virgili».

Vocal Secretario: Don Fernando Sánchez Bañuelos, Profesor titular de la Universidad de Toledo.

Vocales: Don Manuel Vitoria Ortiz, Catedrático de la Universidad del País Vasco; don Daniel Linares Girela, Profesor titular de la Universidad de Granada, y doña Eloísa Fernández Bustillo, Profesora titular de la Universidad de Oviedo.